Рефераты статей, опубликованных в № 9 журнала, часть 2 
Водный кодекс РФ и развитие системы технического регулирования. Пупырев Е. И. − С. 2.

Сделана попытка системного анализа Водного кодекса и закона «О техническом регулировании», а также оценка их влияния на качество водопользования в России.

Испытания конического двуполостного рыбозащитного устройства. Петрашкевич В. В. − С. 9.

Представленные результаты гидравлико-биологических испытаний показали высокую надежность конического двуполостного рыбозащитного устройства.

Современные методы комплексных расчетов береговых водозаборов подземных вод. Копылов А. С. − С. 13. 

Рассматриваются современные методы комплексных расчетов береговых водозаборов подземных вод.

Анализ результатов мониторинга подземных вод. Боровицкая Е. Ю. − С. 17.

Анализируются результаты ведения мониторинга в течение всего периода эксплуатации водозаборов применительно к ситуациям, связанным с резким снижением уровней подземных вод и производительности скважин, до принятия решения о бурении новых скважин.

Обеззараживание питьевой воды в чрезвычайных ситуациях. Чвырев В. Г., Карниз А. Ф., Семенов М. В. − С. 25.

Представлен опыт обеззараживания питьевой воды с помощью малогабаритных электролизных установок для обеспечения временного водоснабжения в чрезвычайных ситуациях.

Очистные сооружения фирмы «WAVIN-Labko OY» (Финляндия). Галкин С. М. − С. 29.

Приведен опыт сотрудничества с российскими предприятиями финской фирмы «WAVIN-Labko OY» − ведущего производителя систем для очистки сточных вод.

Барьерные функции технологий подготовки подземных вод для хозяйственно-питьевых целей. Ивлева И. А., Алексеев Л. С., Болдин А. В. − С. 33.

Анализируются возможности применения современных методов водоподготовки в качестве наилучших доступных технологий для обработки подземных вод неглубокого залегания (до 120−140 м) в системах хозяйственно-питьевого водоснабжения.

Оценка эффективности применения молотого брусита «Аквамаг» в технологиях очистки воды. Белевцев А. Н., Байкова С. А., Жаворонкова В. И., Мельникова Н. Н., Носенко В. И. − С. 41.

Представлены результаты проведенных в ОАО «НИИ ВОДГЕО» лабораторных испытаний химических и физических свойств двух фракций молотого брусита «Аквамаг», используемого в качестве реагента для удаления различных химических веществ из природных и сточных вод.

Пермской канализации − 90 лет. Л. Стяжкова. − С. 44.

Изложена история создания и развития системы канализации г. Перми.


The Water Code of the Russian Federation and Development of Technical Regulation System. E. I. Pupyrev. – P. 2.
An attempt is made to analyze systemically the Water Code and the Law On Technical Regulation and to assess their impact on water management quality in Russia.

Testing of Conic Two-Chamber Fish Protection Facility. V. V. Petrashkevich. – P. 9.
The results of hydraulic-biologic tests demonstrate high reliability of the conic two-chamber fish protection facility.
Modern Methods of Complex Design of Waterside Ground Water Intakes. A. S. Kopylov. – P. 13.
The modern methods of complex design of waterside ground water intakes are considered.

Analysis of Ground Water Monitoring Results. E. Yu. Borovitskaya. – P. 17.
The results of monitoring during the whole period of water intakes operation, as applied to situations associated with sharp lowering of ground water levels and reduction in water wells output prior to taking a decision about new wells drilling are analyzed.

Potable Water Disinfection under Extreme Situations. 
V. G. Chvyrev, A. F. Karniz, M. V. Semenov. – P. 25.
The experience in potable water disinfection with the help of small electrolysis units to provide temporary water supply under extreme situations is presented.

Treatment Facilities of the WAVIN-Labko OY Co. (Finland). 
S. M. Galkin. – P. 29.
The experience of the Finnish firm WAVIN-Labko OY, a leading manufacturer of wastewater treatment systems, in cooperation with Russian enterprises is presented.
Barrier Functions of Ground Water Treatment Technologies for Domestic Purposes. I. A. Ivleva, L. S. Alekseev, A. V. Boldin. – 
P. 33.
Possibilities of the use of modern water treatment methods as the best accessible technologies for treatment of ground water buried at rather small depth (up to 120–140 m) in the systems of domestic water supply are analyzed.

Evaluation of Efficiency of the Use of Ground Brucite Aquamag for Water Treatment Technologies. A. N. Belevtsev, S. A. Bay​kova, V. I. Zhavoronkova, N. N. Melnikova, V. I. Nosenko. – P. 41.
The results of laboratory tests (conducted at the NII VODGEO Co.) of chemical and physical properties of two fractions of ground brucite Aquamag used as a reagent for removal of different chemical substances from natural and waste water are presented.
Perm Sewerage System: 90 Years. L. Styazhkova. – P. 44.
The history of creation and development of the sewerage system of the city of Perm is presented.
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